

Jajaran Pamobvit Gelar Jumat Curhat dengan PT TGI

solmi - JAMBI.XPRESS.CO.ID

Mar 24, 2023 - 13:44



JAMBI - Konsisten mendengar Aspirasi masyarakat, Kepolisian Daerah Jambi menggelar Jum'at Curhat bersama PT. Transportasi Gas Indonesia (TGI) di Jenna' s Cafe pada Jum'at, (24/03/23)

Walau dalam kondisi di Bulan Ramadhan, tidak menyurutkan semangat pihak Kepolisian untuk terus memberikan pelayanannya secara maksimal, salah satunya dengan melakukan pelaksanaan Jum'at Curhat sembari menunggu waktu berbuka puasa.

Pada Jum'at Curhat kali ini dipimpin oleh Dir Pamobvit Polda Jambi Kombes Pol. Drs. Irwan Rahmaeni dengan di dampingi oleh Wadir Pamobvit AKBP Agung Nugroho, Plt. Kabag Binops AKBP Dartonius dan Kasubbid Penmas Bidhumas Polda Jambi Kopol. Mas Edy serta turut hadir juga Yudiandri selaku Manager Regional Office I.

Pada kesempatan tersebut Dir Pamobvit memberikan kesempatan kepada audiens yang hadir untuk menyampaikan keresahan, pendapat ataupun masukan serta saran terhadap pihak Kepolisian.

" Terima kasih atas kehadiran rekan-rekan pada pelaksanaan Jum'at Curhat ini, disini saya membuka ruang untuk rekan semua menyampaikan apa yang menjadi keluh kesah atau bisa saran serta masukannya kepada Polri terutama Ditpamobvit. " Ucap Dir Pamobvit.

Pada pelaksanaan tersebut, disampaikan oleh salah satu staf PT. TGI Iswan Tohir bahwa PT. TGI memiliki area transportasi di daerah laut yang menuju ke wilayah Batam. Dirinya berharap pihak Pamobvit Polda Jambi untuk bisa melakukan peninjauan atau patroli terhadap fasilitas yang berada di laut tersebut.

" Untuk patroli nanti akan kita bicarakan bersama Ditpolairud karena wilayah tersebut berada di perairan, nanti akan kita buat teknis untuk patroli dan pengamanannya. " Ungkap Dirpamobvit

Selain itu juga disampaikan oleh salah satu Chief security PT. TGI yang mengeluhkan bahwa area yang menjadi tempat penjagaannya sering terjadi pencurian, namun ketika dilaporkan kepada Polsek setempat laporannya sering ditolak dengan alasan outsourcing. Setelah dapat surat dari supervisor dan manager baru ditindaklanjuti.

"Nanti akan kita periksa terkait laporan-laporan tersebut mengapa tidak ditindaklanjuti, jika memang terbukti ada polisi yang tidak menjalankan tugasnya akan kita berikan teguran. " tegas Dirpamobvit.(UTI)